



CONTENTS

No.1408 / Feb.2026

Topics



- | | |
|----|--|
| 04 | Coming of Age Ceremony
今年は皆さんに将来の夢、目標をインタビューしてみました。
マイに駆ける、ハタチのチカラにご注目！ |
| 06 | いじしき
古の響き、現代に—
連歌とは？なぜ行橋で連歌が親しまれてきたのか。
今もなお受け継がれる伝統の現場を特集。 |
| 10 | 春を待つ文化芸術のひととき
春を待つこのきせつ。音楽や絵画を気軽に楽しんでみては？
心豊かな一時を過ごせるイベントを集めました。 |

Web SITE



LINE



YouTube



Instagram



Tik Tok



Regulars



- | | |
|----|---|
| 12 | すくすく 子育て応援通信 |
| 14 | ヘルス＆ケア 保健＆介護 |
| 16 | ゆくゆく information With市民の伝言板 |
| 18 | ゆくはし今昔物語 –今と昔を比べてみたら–
消費生活センターニュース／村上佛山を巡る人々 |
| 20 | 商工会議所青年部 40th Anniversary
<small>下町ロケット ラーメンフェスも!</small> |
| 22 | 知っ得！ –混雑回避・市役所の電話– |
| 24 | 物価高にもほどがある！ |
| 26 | 衆議院議員・行橋市長・市議会議員補欠選挙 |
| 28 | YUKUHASHI KID'S / クイズ&アンケート |



二十歳の主張

A Life That Doesn't Hate Its Past

“過去を憎まない人生”

この20年間、私たちは多くの方々に支えられながら、多くを学び、成長することができました。今日こうして、二十歳という人生の大きな節目を迎えることができたのは、志を持ち、夢を語り合って互いを高めた友人たち、熱心にご指導してくださった先生方、常に近くで見守ってくださった地域の皆様、そして何より、多大な困難にも関わらず、言葉で言い尽くせないほどの愛情を注ぎ、私たちを育ててくださった家族のおかげです。私たちをここまで成長させてくださった全ての方に、深い感謝の念でいっぱいです。

さて、中学2年生の冬、私は、ある大病に罹りました。それは、原因も治療法も未だに見つかっていない病気です。また、その数ヶ月後、世界は新型コロナウイルスの脅威に怯えることとなりました。それら二つの病気は、私から普通の中学校生活も当時思い描いていた夢も奪っていました。今までの自分の日常を諦めざるをえなかったとき、私は、とてもとても深い苦しみの中にありました。

ですが、当時、私は負けたくなかった。というのは、病気やコロナを言い訳に、これからの中学生の未来すらも諦めたくはなかった。だからこそ、私はその純粋な気持ちに従って、勉強しました。また、その他、ギターなど様々なものに挑戦しました。その結果として今の私があります。今、私は、大学で航空宇宙工学を専攻し、その最先端の考え方についても魅せられながら学生生活を送っています。幼い頃に思い描いた夢の中にいます。

さて、私自身の中学生以来の半生のようなものを語らせていただきましたが、ここに集まっている皆さんにも、今まで乗り越えてきた苦しみ、今までに悩まされている苦しみがあると思います。「夢の中」と先ほど表現させていただきましたが、私自身も現在、大学での勉強の難しさや、サークル等での代表者としての責任の苦しみに悩まされています。

苦しみというのは、およそ誰しもが持っているものでしょう。そして、決して他の人と比べて発散させるものではなく、自分自身で悩み、向き合い、自分自身が納得のできる対応をして、消化していくべきものなのでしょう。

自分の心の素直な声に耳を傾けて、苦しみを消化することができれば、過去の苦しみが今の自分を形作っているとの自信を持って、過去を憎むことのない人生を歩めるものと確信しています。

最後になりましたが、本日ご臨席賜りましたご来賓の皆様、私たちを支えて見守ってくれている家族、また、このような華やかな成人式を催してくださいました関係者の皆様、すべての方々に深く感謝を申し上げ、二十歳の主張とさせていただきます。

二十歳のつどい実行委員長 田中 一成